

Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Bantu Warga Lewat Karya Bakti Perbaiki Rumah

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 14, 2024 - 19:24



Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Serka Hatif, melaksanakan kegiatan Karya Bakti Bantu Renovasi Rumah Warga Yang Tidak Layak Huni

Surabaya,- Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil [0830/02](#) Semampir, Serka Hatif, melaksanakan kegiatan Karya Bakti Rumah Tidak Layak Huni (KARBAK RUTILAHU) di rumah milik Ibu Vita, seorang warga RT 06 RW Wonokusumo Jaya, Kelurahan Pegirian. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu pembangunan

rumah Ibu Vita sebagai bentuk kepedulian dan dukungan terhadap warga yang membutuhkan, khususnya bagi keluarga kurang mampu di yang ada di wilayah, Kamis (14/11).

Kegiatan KARBAK RUTILAHU ini bukan hanya sekadar bentuk bantuan fisik, tetapi juga merupakan bagian dari upaya pemantauan wilayah yang dilakukan oleh Babinsa dalam rangka memastikan keamanan dan kesejahteraan warga di wilayah binaan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat mengurangi beban warga yang kurang mampu dalam memiliki hunian yang layak dan nyaman, sehingga mereka dapat tinggal dengan tenang dan aman.

Program RUTILAHU atau perbaikan rumah tidak layak huni ini merupakan salah satu wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Melalui bantuan tenaga dan keterampilan, Babinsa bersama warga setempat bergotong-royong memperbaiki rumah Ibu Vita, dari dinding, atap, hingga lantai yang sebelumnya dinilai sudah tidak memenuhi standar layak huni.

Karya Bakti yang dilakukan ini juga sebagai bentuk komitmen TNI dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat, sekaligus membangun hubungan harmonis antara Babinsa dan masyarakat. Serka Hatif mengungkapkan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk saling bahu-membahu membantu warga yang membutuhkan.

“Semoga kegiatan Karya Bakti ini dapat memberi kenyamanan dan kesejahteraan bagi Ibu Vita sekeluarga serta memotivasi masyarakat lain untuk turut serta dalam kegiatan sosial di lingkungan masing-masing,” ujar Serka Hatif. Babinsa berharap bahwa kehadiran TNI melalui kegiatan-kegiatan seperti ini dapat dirasakan manfaatnya secara langsung oleh warga, sehingga tercipta hubungan yang semakin solid antara aparat TNI dan masyarakat di Kelurahan Pegirian.

Melalui KARBAK RUTILAHU ini, Babinsa Kelurahan Pegirian ingin terus hadir di tengah masyarakat, menjadi garda terdepan dalam memberikan bantuan kepada warga yang membutuhkan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga.